



7月17日(金)の1学期の終業式で、子どもたちに伝えることにしていたお話です。台風の影響を考慮し明日を臨時休業としますので、本日「まきびだより」を配付し、お伝えします。ご家庭で、お子様と一緒に読んでいただけたらと思います。

1学期の皆さんは、すばらしかった。すばらしかったことを2つとお願いを1つお話します。



まず、今年入学した人、転校してきた人、みんなが、がんばって学校へ来て、学校に慣れて、明るく元気に生活し、しっかり挨拶もしています。特に、小学部1年生は大変だったでしょう。よくがんばりました。これは、簡単そうで難しいことです。すばらしい!

次に、みなさんに言えることですが、できることをどんどん増やしているし、やる気を高めています。毎日の生活の中でもがんばっているし、運動会や現場実習、修学旅行、宿泊学習、アビリンピック、障害者スポーツ大会などでも自信をつけて、どんどん力を伸ばしています。これを続けていくと、みなさんのこれからの毎日が、とても楽しく、やりがいのあるものになります。

さて、長い夏休みです。学校へは来ませんが、せっかく身につけた力がしぼんでしまわないように、元気で、規則正しい生活をしましょう。各担任の先生の言われることもよく聞いて実行しましょう。

2学期、みなさんが来るのを、楽しみに待っています。



よろしく、お願いします。また、1学期、保護者の皆様のご理解ご協力に、感謝いたします。(校長 小田 幸伸)

ボランティアの皆様、ありがとうございました!

1学期も、授業や学校行事等で、地域や学生のボランティアの方に力を貸していただきました。

- *給食の運搬、配膳、片付け
- *授業支援
- *運動会での子どもたちの支援、駐車場係
- *学習に必要な竹の提供 など



ボランティアの方も子どもたちを育てたいという気持ちでかかわってくださっています。ありがとうございました。

〈給食の片付けをしてくださっている様子〉

PTA救命救急法を行いました

PTAプール開放に向け、7月13日(月)に救命救急法の研修を行いました。胸骨圧迫や人工呼吸の仕方、AEDの使い方を実践を通して学びました。また異物をのどに詰まらせた時の対処の仕方も教えていただきました。正しい知識とやり方を知っていれば、いざという時に、救命の可能性は高くなります。プール開放の監視をしてくださる保護者の方を中心に参加してくださいました。ありがとうございました。本校の教員も、年に一度は、この研修を受け、いざという時に備えることができるようにしています。



